Als Gott sah, das der Weg zu lang, der Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurde, legte er den Arm um sie und sprach "Komm heim"



In Liebe und Dankbarkeit, hat Gott der Allmächtige über Leben und Tod unsere Schwester und Tante, Frau



Elisabeth Riesenhuber

am Sonntag, dem 27. November 2016, nach längerer mit großer Geduld ertragener Krankheit, versehen mit den heiligen Sakramenten, im 74. Lebensjahr zu sich heimgeholt.

Das Begräbnis beginnt mit dem Rosenkranz am Freitag, dem 2. Dezember 2016, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Krummnußbaum. Anschließend um 14.30 Uhr feiern wir das heilige Requiem und geleiten unsere liebe Verstorbene zum Familiengrab.

In Liebe und Dankbarkeit

Die Trauerfamilie

im Namen aller Verwandten

Die Betstunde wird am Donnerstag, dem 1. Dezember 2016, um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Krummnußbaum gehalten.

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und statt dessen eine Spende für das Hospiz Melk zu geben. Es stehen Spendenboxen bereit.